

DIE LINKE.

im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

DIE LINKE
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Bündnis 90/Die Grünen
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Neustadt am 10.05.2023

Einrichtung von Sitzgruppen auf dem Goetheplatz

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Goetheplatz ist neben dem Rheinufer die größte Grün- und Naherholungsfläche der Mainzer Neustadt. Nicht nur in der warmen/heißen Jahreszeit wird der Goetheplatz von Menschen aller Generationen und Nationalität stark frequentiert. Doch es fehlt an Sitzgelegenheiten für ältere und/oder mobilitätseingeschränkte Mitmenschen. Deshalb bittet der OBR Neustadt die Verwaltung für diese Personengruppe, aber nicht nur für diese, Sitzgruppen mit Tischen unter den Bäumen, also im Schatten, zu errichten, zum Beispiel drei neben dem „blauen Elefanten“ und vier gegenüber dem Eingang der KiTa.

Begründung

Wie o.a. wird der Goetheplatz gerade in der warmen/heißen Sommerzeit von allen Generationen stark frequentiert. Kinder erfrischen sich und toben im Wasser- oder dem nahen Spielplatz. Jugendliche spielen Basketball, Kicken oder nutzen die Rollschuhfläche, andere lassen sich auf dem Rasen nieder und picknicken. Ältere und/oder mobilitätseingeschränkte Menschen suchen eher einen schattigen Platz, wollen raus aus ihrer oftmals kleinen Wohnung, wollen Leute treffen und schwätzen über neuesten „Tratsch“ im Quartier oder Wohnblock. Wesentlich ist, dass sie ihre sozialen Kontakte erhalten können! Aktuell ist dies auf dem Goetheplatz kaum möglich. Es gibt auf dem Goetheplatz nur minimal Sitzgelegenheiten im Schatten. Sitzgelegenheiten gibt es am Sportplatz. Da sitzen die Menschen in der prallen Sonne und werden „gegrillt“.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich

Für die Fraktion DIE LINKE
Sigi Aubel

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
Marco Neef